

A 19 Kms. DE LIEJA LOS ALEMANES

DESPACHOS RECIBIDOS DE SUECIA DICEN QUE LOS ALEMANES HAN PROYECTADO SU AVANZADA HASTA UNA ZONA A MENOS DE 19 KILOMETROS DE LIEJA.— BERLIN AFIRMA QUE CUATRO DIVISIONES NORTEAMERICANAS HAN SIDO ANIQUILADAS O PUESTAS FUERA DE ACCION

DE PARIS SE INFORMA QUE 15 DIVISIONES ALEMANAS SE ESTAN BATIENDO CONTRA EL PRIMER EJERCITO AMERICANO EN UN COMBATE QUE SE LIBRA EN LA REGION ORIENTAL DE BELGICA.— EL CUARTEL GENERAL SIGUE MANTENIENDO EL SECRETO SOBRE LAS OPERACIONES PERO DESPACHOS DEL FRENTE Y ENEMIGOS CONCUERDAN EN QUE ESTA ES LA BATALLA MAS GRANDE QUE SE HA LIBRADO EN EUROPA Y QUE LA OFENSIVA ALEMANA NO HA SIDO CONTENIDA

ALTOS MILITARES ESTAN DE ACUERDO EN QUE LA OFENSIVA ALEMANA NO TERMINARA ESTA SEMANA NI TAL VEZ LA SEMANA PROXIMA, PREDICIENDO NUEVOS AVANCES ALEMANES.— 6 DIVISIONES MECANIZADAS ALEMANAS Y 9 DIVISIONES DE INFANTERIA AVANZAN POR LAS BRECHAS ABIERTAS EN LAS LINEAS NORTEAMERICANAS POR LAS FORMIDABLES COLUMNAS DE TANQUES DE VON RUNDSTEDT

EN EL MOMENTO DE ESCRIBIR ESTE DESPACHO —DICE EL CORRESPONSAL— LA SALIENTE AL NORTE DE MALMEDY TIENE 32 KILOMETROS DE PROFUNDIDAD Y EL CORREDOR QUE LOS ALEMANES HAN ABIERTO AL SUR SE VA ENSANCHANDO Y ALARGANDO.— LOS ALEMANES ASIMISMO HAN ENVIADO PARACAIDISTAS QUE DESCENDIERON DETRAS DE LAS LINEAS AMERICANAS.— EL QUE TRIUNFE GANARA TODO DICEN LOS COMENTARISTAS

EL PRIMER EJERCITO SE BATE CON 15 DIVISIONES ALEMANAS

PARIS, U. P.—Veteranos soldados del primer ejército norteamericano cruzaron hoy sus armas con quince divisiones alemanas de primera clase en un combate que se libra en la región oriental de Bélgica y cuyo resultado probablemente decidirá la guerra. El cuartel general supremo de Eisenhower sigue manteniendo en secreto el curso de los acontecimientos pero despachos del frente e irradiaciones tanto aliadas como enemigas aunque se contradicen en algunos puntos concuerdan sin embargo en que esta es la mayor batalla de Europa no estando aun contenida la gran ofensiva alemana. Uno de los comandantes en el frente se aventuró a decir que "ya ha pasado lo peor" pero otro hablaba desde un puesto de mando a algunos kilómetros de distancia señaló que la batalla no terminará esta semana ni tal vez en la semana próxima siendo de anticipar nuevos avances del enemigo. El alto comando alemán afirma por su parte que sus tropas han cruzado el

importante camino de Bélgica que une Lieja con Bastogne y Arlon.

TOKIO OTRA VEZ BOMBARDEADO

WASHINGTON, 21. U.P.— Superfortalezas B29 continuaron atacando la producción de guerra japonesa bombardeando intensamente objetivos industriales en un asalto sobre Mukden en Manchuria. Estos B29 parecen eran de bases en China. Anterior ataque contra Mukden fue hecho en diciembre 7 y aniversario del ataque japonés a Pearl Harbor. Este nuevo bombardeo de Mukden siguió otro sobre Tokio de superfortalezas de Saipán las cuales iniciaron grandes fuegos en la capital enemiga el martes en la noche. Tokio admitió haber sido atacado de nuevo pero dijo que sólo ligero daño fué causado. El almirante Nimitz reportó dos nuevos ataques aéreos contra la estratégica Iwo Jima en las Volcanos los diez diecisiete y dieciocho del actual descargando cien toneladas de bombas que destruyeron instalaciones enemigas.

16 PUEBLOS Y 10 MIL PRISIONEROS CAPTURARON LOS RUSOS

MOSCU, 21. U.P.—Fuerzas rusas en el este de Checoslovaquia cerraron hoy sobre el vital punto ferroviario de Rimavka Sobota y sobre Lucenec en un avance de mas de once kilómetros desde Miskolc. En esta ofensiva capturaron 16 pueblos y aldeas e hicieron mil diez prisioneros. Una columna del 2º ejército de Ucrania arrolló casi todo el batallón de alemanes y húngaros en intensa batalla que permitió al ejército ruso capturar la ciudad checa de Tornalla, cuarentiocho kilómetros al noroeste de Miskolc. Otras columnas soviéticas avanzaron mas de ocho kilómetros el norte y oeste de Miskolc para hacer más estrecha vía de escape del Bolsón nazi entre la montaña Matre y Buek a menos de cuarenta kilómetros cuando capturaron Darna. Al norte de Darna los rusos capturaron la aldea de Janosovec solo cinco kilómetros de Rimavska. Savota y poco mas de cuarentidos kilómetros de Lucenec que domina los principales ferrocarriles de Eshlovaquia.

REPARTICION DE JUGUETES



En la parte de arriba, el pueblo ansioso por la repartición de juguetes. Es una chiquillería en cuyas manos nunca ha caído nada bueno y a la que ahora se tiende generosamente un poco de cordialidad humana. Abajo, Castillo captó a la Primera Dama de la República, doña Etelvina de Picado, quien preside la Cruz Roja Costarricense, en el momento de hacer entrega de juguetes para las niñas. Puede verse, asimismo, a doña María v. de Tinoco. En la tarde de hoy se hará la repartición para los niños.

ULTIMA HORA

JUEVES 21 DE DICIEMBRE

Salió para Guatemala el Sr. Ministro de Hacienda

Antes de partir, sostuvo una larga conferencia con el señor Presidente de la República y casi todos los secretarios de estado



A las nueve de la mañana de hoy partió para Guatemala el señor ministro de hacienda, licenciado don Alvaro Bonilla, quien, según las informaciones que al respecto obtuvimos, fué a conseguir azúcar.

Antes de partir, sostuvo una larga conferencia con el señor presidente de la república y casi

todos los secretarios de estado posiblemente para llegar a un acuerdo en la cuestión que apuntamos.

ULTIMA HORA desea que las gestiones del señor ministro, don Alvaro Bonilla, tengan el éxito más rotundo y alivien un poco la tremenda dificultad que atraviesa nuestro pueblo.

4 HERIDOS AL VOLCARSE UN AUTOMOVIL

El chofer, Serafín Fonseca, de Cartago y los señores Claudio Gazel, Enrique Servilla y Rodolfo Ramos, son los cuatro heridos, dichosamente no de mucha gravedad

Ocurrió anoche, como a eso de las seis y media de la tarde, un grave accidente que deja como saldo cuatro heridos, todos ellos personas sumamente conocidas en esta capital.

En informe que esta mañana nos suministró la Dirección de Tránsito indica que el automóvil registrado bajo placa número 603, manejado por Serafín Fonseca, de Cartago, viniendo desde el Alto de Ochomogo hacia

esta capital a gran velocidad chocó contra un pino al irse a la derecha de la carretera y sufriendo un tremendo vuelco.

Resultaron heridas las siguientes personas, además del chofer: Claudio Gazel Sauma, Enrique Servilla y Rodolfo Ramos.

Hacemos votos por su pronto restablecimiento.

Tel. 4564 - RESPONSABILIDAD Y HONRADEZ - GARAGE CL. AMERICANO - Tel. 4564

Aplastado por un terraplén perece un trabajador

GRANDIOSA SERA LA INAUGURACION DEL ESTADIO DE PUNTARENAS

El exceso de peso de Garnett ha impedido temporalmente la pelea de este magnífico boxer con Francois González

La inauguración del Estadio de Puntarenas será el 6 de Enero y debido a que Garnett, está pesando 132 libras, no será posible efectuar como se pensaba, la pelea Garnett vs. Francois. Debido a que Francois le exige a Garnett \$ 50 por cada libra de sobre peso. En vista de esta legra dificultad, el activo empresario deportivo, Enrique Tijerina, ha dispuesto inaugurar el Estadio con una pelea estelar que estará a cargo de Francois y Cox, y el vencedor de dicha pelea, luchará con Garnett, quien posiblemente se pondrá a bajar de peso.

El programa que se desarrollará, promete ser excelente, ya que en él, tomarán parte boxeadores todos dignos de estelares y semi fondos. El programa de inauguración del estadio de Puntarenas será el siguiente:
Estelar: Francois vs. Cox.
Semi Fondo: Richard Moya vs. Iuso Portuguez.
Evento Especial: Kid Chocolate vs. K. O. Mondragón.

Al desprenderse un gran paredón de tierra como de unos cincuenta metros de altura, muere aplastado el trabajador Eduardo Zúñiga

Horrorosa tragedia tuvo lugar ayer en San Carlos, cuando un terraplén cayó sobre un desdichado trabajador quien respondió al nombre de Eduardo Zúñiga. Según los informes que al respecto hemos obtenido, sobre Zúñiga cayó un elevado paredón de tierra, de como cincuenta metros de altura. Sus compañeros, que por una casualidad salieron vivos del per-

cance, tardaron mas de un cuarto de hora en desenterrar a Zúñiga, cuyo cadáver fue extraído casi totalmente fracturado. Según parece, el derrumbe ocurrió a causa de las recientes lluvias, provocando muchos derrumbes como este, que han obstruido los caminos que llevan a la localidad, la cual durante un tiempo estuvo aislada del resto del país por la misma causa.

Servicio cablegráfico de la UNITED PRESS

Para el Pacífico

En el tren de esta mañana salió para la región del Pacífico el conocido hombre de negocios don Luis Urbe. ULTIMA HORA le desea días muy gratos en su lugar.

TELEGRAMA

Sr. Presidente de la República. Pte. Los tics de aquí somos partidarios de flojos y cobardes. Hablamos mucho y no hacemos nada. Doña ESPECULACION sigue su marcha. Atentamente, MARIO AMADOR S.

DOS DAMAS ATROPELLADAS

Doña Betty Mesén de Arguedas y doña Margarita Abarca de Solano, fueron las víctimas de accidentes de tránsito ocurridos ayer

A las 14.30 horas en C. Av. 3ª y según informa el policía 466 Ulises Calvo Trejos, al pasar el chuffer Mario Castro Abarca que manejaba el autobús placa 1363, a parar su autobús para que bajara la Sr. Betty Mesén de Arguedas, lanzó del vehículo en marcha ocasionándose el golpe al caer.

A las 16 horas en el P. Colón la bicicleta placa 265 de guijaba José A. Solano Solano atropelló a la Sr. Margarita Abarca de Marín ocasionándole golpes y raspones. La señora quedó en el Hospital San Juan de Dios en observación.

Alas 16.45 horas en C. Av. 2ª circulaba la bicicleta placa 3013 que guaba Alvaro E. Naret y al doblar la esquina atropelló al señor Efraim Cuatrecasas que en esos momentos estaba bajando de la acera quien llevaba una caja con cristalería que resultó destrozada.

La operación de mañana

Mañana en el hospital San Juan de Dios será operada la amable señora doña Luisa valeta de León esposa del Ingeniero don Santos León Herrero. ULTIMA HORA formula votos por el buen éxito de la intervención quirúrgica.

De Panamá

Procedentes de la hermana pública de Panamá llegaron al país don Enrique Fonseca Zúñiga, embajador de nuestro país a la nación del sur y su gentil y honra esposa doña Lila de Fonseca.

ULTIMA HORA les presenta su afectuoso saludo de bienvenida.

Don Alfonso Esparragó señora y familia, a dedicar a Panamá

A radicar a la hermana pública de Panamá en estos días, Alfonso Esparragó, su bella y honra esposa doña Adelina Alvarado Esparragó, sus hijos Alfonso Enrique. ULTIMA HORA le dedica su atento saludo de bienvenida.

AZUCAR

DEL MIERCOLES 20 EN ADELANTE

SE VENDERÁ AZUCAR

EN EL ANTIGUO LOCAL DE PAQUETES POSTALES A RAZON DE

3 (tres) libras por cada familia

PARA ESTA SEMANA, CONTRA LA ENTREGA DE CUPONES DE DICIEMBRE. COMO FORMA DE IDENTIFICACION DEBE PRESENTARSE JUNTO CON LOS CUPONES UN RECIBO DEL PAGO DE LA LUZ.

LAS PERSONAS QUE NO TIENEN RECIBO DE LUZ SERAN ATENDIDAS EN SECCION ESPECIAL, EN LA PLANTA BAJA DE LAS OFICINAS DE LA JUNTA.

LOS HABITANTES DEL DISTRITO DEL HOSPITAL SERAN ATENDIDOS EN EL LOCAL DE LA SECRETARIA DE AGRICULTURA AL COSTADO NORTE DEL CARMEN.

NOTA: Esta cuota será solamente para el resto de la presente semana, pues por arreglos que se han llevado a cabo será ampliada la semana entrante en adelante.

JUNTA DE DEFENSA ECONOMICA

Tel. 4564 - Servicio Día y Noche - GARAGE CL. AMERICANO - Tel. 4564

APARECIO MAS ORO EN ESTERO AZUL

De acuerdo con nuestra sensacional noticia de que habían aparecido huacas indias en Palmar Sur, en una finca de la Compañía bananera y en sitio denominado Estero Azul, el señor secretario del Museo Nacional se trasladó a ese lugar, pero desgraciadamente sin encontrar nada

Nuevas noticias que nos llegan ahora dicen, sin embargo, que los peones han hecho otros sensacionales descubrimientos y hasta han hecho grandes excavaciones

Información que ayer nos fue suministrada nos permite poner a conocimiento de nuestros lectores la sensacional noticia de que ha vuelto a aparecer mas oro en Estero Azul, lugar de una finca de la Compañía Bananera en Palmar Sur. Según se nos ha manifestado, a dicho lugar se trasladó el señor Secretario del Museo Nacional, pero desgraciadamente no halló nada.

No obstante eso, senos comunicó que los trabajadores de la localidad han hecho grandes excavaciones, ya que la compañía no se ha interesado por el suceso, y han extraído cantidades fabulosas de objetos de oro indígenas. Todo hace presumir que se trata de un vasto cementerio indígena con enorme cantidad riquísima de tumbas.

MENORES DE EDAD JUEGAN AL POKER EN CLUBES DEPORTIVOS

Mi parecer es que en estos tiempos de crisis y como medida de economía, estas cosas debieran vigilarse muy de cerca. Quien esto escribe es uno de los muchos perjudicados, dice don Rafael Angel Jiménez M., en carta para ULTIMA HORA

El acto público del Liceo Sarmiento

Mucho agradecemos el envío de la siguiente invitación: El próximo jueves 21 de los corrientes tendrá lugar en el Teatro Nacional a las 20.30 horas (ocho y media de la noche) el acto de clausura del curso de 1944 distribución de los títulos al cuarto Grupo de Bachilleres de Liceo Nocturno. Será presidido por el señor Ministro de Educación. En mi nombre y en el del personal y alumnado del colegio, voy a invitar a usted y a su distinguida familia para que con una a él y le den mayor solemnidad con su presencia.

FABIO ROJAS DIAZ
Director
San José, diciembre de 1944.

Una queja justa, de la cual debe tomarse debida cuenta, dice así:
Guadalupe 18, 12 1944.

Señor,
Director de ULTIMA HORA.
Desearía que se me publicara en este periódico una protesta pro el mal proceder de los clubs Guadalupeño y Social Deportivo.

En los clubs anteriormente mencionados se juega poker y otros juegos prohibidos; esto con dinero efectivo pero lo más grave del caso es que asisten principalmente menores de edad y juegan a vista y paciencia de las autoridades de orden y seguridad.

Mi parecer es que en estos tiempos de crisis y con medida de economía, estas cosas debieran vigilarse muy de cerca.

Quien esto escribe es uno de los muchos perjudicados.
De Ud. atentamente y S. S.
Rafael Angel Jiménez M.

FIESTA DE DESPEDIDA A DON NICOLAS FEOLI

Con motivo de salir dentro de poco en viaje para los países de la América del Sur el señor don Nicolás Feoli, anoche le fue ofrecida una espléndida fiesta en las bodegas del almacén Feoli y Aronne.

Finalmente invitados para asistir a ella, nos dimos cuenta de la simpatía amplia que goza entre sus amistades.

Asistieron, además de los dueños del almacén, don Carmelo Calvosa, don Adriano Arié y otros elementos de la colonia italiana cuyos nombres, desgraciadamente, ahora no podemos recordar.

La fiesta, en todo momento, estuvo animada por una cámara dería sin trabas de ninguna especie.

LA "ANDE" EMPEZARA EN BREVE A HACER PRESTAMOS A LOS MAESTROS DEL PAIS

Sólo se espera la organización de las oficinas respectivas y la aprobación de ciertos reglamentos, para proceder a esos préstamos

La Directiva de la ANDE de la Federación nacional de educadores empezará dentro de breve tiempo a atender las solicitudes de préstamos de los maestros de la república. Sólo se espera la organización de las oficinas respectivas y la aprobación de ciertos reglamentos para reconsiderar o conocer de esas solicitudes. De acuerdo con ley reciente, la Caja de Préstamos y Descuentos de la ANDE cuenta con los fondos necesarios para atender a las demandas de los educadores de la república. Se nos informa que por el momento la referida directiva estudia la posibilidad de redimir los sueldos de los maestros que

están todavía en manos de aristócratas mescurpulosos, para luego atender solicitudes de préstamos separadamente. Es natural que todas esas operaciones se realicen de acuerdo con lo que dispone una ley recientemente promulgada, —tendiente a hacer facilidades a los educadores de la nación en ese tremendo problema de carácter económico-social.

Una práctica que nos parece viciada y que las autoridades de educación deben tomar en cuenta es la de que jefes negocian los sueldos de sus subalternos, como sabemos que lo hacen algunos directores de escuelas. Eso naturalmente va en detrimento de la disciplina y de la buena organización escolar y se presta para una serie de abusos, que es necesario cortar de un tajo en la enseñanza. Se debe imponer moralmente al maestro y poco a poco se va relajando la profesión del magisterio, que debe ser exponente de hidalguita y seriedad. Conocemos los nombres de varios directores de escuelas que hacen esa clase de operaciones, cobrando un tipo de interés usurario y en consecuencia ilegal.

Por otra parte, estaríamos a la directiva de la ANDE a que proceda a atender las solicitudes de préstamos a los maestros, a efecto de lograr que gran cantidad de esos servidores de la enseñanza, resueltos en parte su problema económico, se pongan a las garras de esos señores del 5 al 10 por ciento. Conocemos también el caso de cierta provincia en donde se les descuentan los sueldos de los empujados a razón de 10 por ciento semanal. Es un horror los abusos que todavía se cometen con tanto y contar con un cargo de trabajo. Debe haber mano severa para quienes han contribuido a llevar la miseria a muchos hogares, contribuyendo con el robo de sueldos ajenos.

LA BARBARIE DEL NAZI FASCISMO EN FLORENCIA

Después de haber sacrificado a miles de patriotas, se han alzado con todas las obras de arte

HE AQUI EL DOCUMENTO IRREFUTABLE

De acuerdo aun informe de la Subcomisión de Bellas Artes de la A. C. C. de fecha 5 de octubre, los alemanes han saqueado 23 depósitos donde habían sido escondidas valiosas obras de arte de Florencia, llevándose centenares de objetos de gran valor artístico y destruyendo casi completamente una de las mayores Bibliotecas Paleográficas del Mundo.

En informe sigue diciendo: Después de un escrupuloso inventario por parte de los expertos en arte italianos, se ha publicado la siguiente lista del material faltante.

58 cajones de esculturas en mármol y bronce de fama mundial.

26 cajones de esculturas heleno romanas.

291 cuadros y 25 cajones de pinturas menores.

25 bocetos con dibujos completos para frescos, y otros muchos objetos de inestimable valor y de fama mundial.

Según atestiguan numeroso vecinos, estas obras de arte fueron llevadas por los alemanes bajo el pretexto de protegerlas contra el saqueo de la población, y de los bárbaros americanos.

25 bocetos que comprenden obras del Tintoretto, Fra Bartolomeo y otros grandes maestros han desaparecido por completo, inclusive 58 cajones de obras de escultura.

PAPEL PERIODICO

28 x 42

A C 18.00 resma de 500 pliegos

EN PARTIDAS DE MAS DE 100 RESMAS A C 17.50 LA RESMA.

EN TAMAÑO PARA MAQUINA DE ESCRIBIR A C 4.50 EL MIL

Y TAMAÑO PAPEL DE OFICIO C 5.50 EL MIL.

VENDE

ORDENES TELEFONO 2134

Imprenta LA TRIBUNA

132⁰⁰ LAS 6 DOCENAS DE PILSENER AS ROJO,

LA MEJOR CERVEZA EXTRANJERA QUE SE IMPORTA

menos 7.20 valor de las 72 tapitas, salen costando las 6 docenas de "As Rojo" 124.80

NOTA IMPORTANTE: Estos 7.20 puede usted tomarlos en magnífico jabón "YELOS" o en colchas, camisas, pantalones o cualquiera de los varios artículos que fabrican

INDUSTRIAS SOLEY

VEALOS EN LA FERRETERIA SOLEY



PERDIDA LA NIÑITA EMILCE MUÑOZ FELICITAN A LA OPOSICION A

ARREGLO SOBRE VACACIONES, REALIZADO ANTE LA SECRETARIA DE TRABAJO POR EL SINDICATO PATRONAL DE ARTES GRAFICAS Y EL SINDICATO OBRERO

Ponemos en conocimiento del público interesado, que ante la Secretaría de Trabajo, ha sido presentado un plan de arreglo sobre la forma de distribuir las vacaciones los señores industriales de artes gráficas a sus trabajadores. Plan que ha sido aceptado por el Sindicato Obrero.

Dicho plan es el siguiente:

El sábado 23 de diciembre serán cerradas TODAS las imprentas de la capital, abriéndose nuevamente el 2 de enero. Los trabajadores recibirán ONCE DIAS Y MEDIO DE SALARIO, más el salario correspondiente a la semana que termina; los días restantes de las vacaciones serán suministrados a los trabajadores en Samaná Santa.

Los propietarios que suscribieron este plan, son los siguientes: FERNANDO VALVERDE V.; JOSE BORRASE ROVIRA; JAIME TORMO; DANIEL UJUETA S.; INGº ALFONSO PERALTA E.; JUAN TREJOS QUIROS; CARLOS FEDERSPIEL U.; MARCO TULIO VARGAS; RICARDO FALCO.

El Sindicato Obrero de Artes Gráficas, agradece a los señores industriales la buena voluntad que han puesto en conceder en esta forma las vacaciones a los trabajadores.

COMITE CENTRAL DEL SINDICATO OBRERO DE ARTES GRAFICAS, AFILIADO A LA C. T. C. R.

Desde hace dos días desapareció de su hogar en esta capital la niña de siete años de edad Emilce Muñoz Díaz

Se nos informó ayer que desde hace dos días desapareció de su hogar, en forma misteriosa, la niña Emilce Muñoz, de dos años de edad.

Pese a las intensas pesquisas que se han hecho, hasta el momento no hay el menor indicio respecto a su paradero.

Según los informes obtenidos

la niña desapareció desde las siete de la mañana del 18 del corriente mes. Iba vestida con un traje rojo corto, zapatillas rojas y medias cortas, también del mismo color. Es rubia, cara ovalada y fina, alta, delgada, de ojos azules labios finos, nariz recta y frente muy amplia.

NO PODEMOS SEGUIR POR ESE CAMINO DE DESENFRENADA ESPECULACION CAVERNARIA

OFRZCO GRATUITAMENTE MIS SERVICIOS, QUE CREO NO FALTE HOMBRE DISPUESTO AL SACRIFICIO

En 1939 respaldé públicamente al Presidente Cortés por sus medidas tendientes a frenar la especulación. Claro que no era aquella época igual a la actual. La guerra había estallado en Abril de ese año y por lo tanto no podemos comprar aquellos tiempos con los presentes. En la administración Calderón no solamente lo respaldé sino que me permití seguirle algunos puntos en relación con las casas de alquiler cuya iniciativa aún mantengo en pie y muy pronto se la prestaré al presi-

dente Picado ya que es un problema muy serio todavía.

Aprovecho esta oportunidad para ofrecerle al señor Picado mis servicios gratuitos en cualquier Junta tendiente a frenar la especulación, solamente le pido un revólver de respaldo absoluto. Quiero servirle a mi patria y para ese objeto, no necesito sueldo; mucho apoyo que, a la hora de actuar, creo que hay hombre dispuesto al sacrificio en aras de la Patria.

Manuel Antonio Chaves Brenes.

Los Sindicatos de la Harina y Construcción felicitan al señor presidente de la república por su oposición al alza del azúcar, a pesar de que el señor ministro de agricultura ya había incluido en La Gaceta el decreto por medio del cual se acordó el alza de cinco céntimos por libra de azúcar, antes de la sesión del congreso.

Los sindicatos de la harina y construcción de San José, afiliados a la C.T.C.R. por medio de sus secretarios generales felicitan al señor presidente de la república por su oposición al alza del azúcar, a pesar de que el señor ministro de agricultura ya había incluido en La Gaceta el decreto por medio del cual se acordó el alza de cinco céntimos por libra de azúcar, antes de la sesión del congreso.

Esta crisis del azúcar fue provocada por la junta de la caña, con el objeto de que se hiciera el aumento en cuestión, que representa más de dos millones de colones de aumento para el pueblo consumidor.

EN LA CARRETERA A IRARRIR UNA TROPA

de la tropa Nº 3 que ayer estuvieron de excursión en el Volcán Irazú, pudieron constatar al regreso algunos daños de consideración en la carretera, debido quizá a lavados ocasionados por el recio temporal que en días anteriores azotó dicha región. El jefe de los excursionistas Sr. López, nos dió los informes aquí citados por cuanto se considera que la dependencia correspondiente repare esos daños a fin de evitar mayores daños en esa magnífica carretera o desgracias personales. Un pequeño grupo de scouts

Servicio cablegráfico de la UNITED PRESS

Tel. 4564 - Lujosos Carros en el GARAGE CL. AMERICANO - Tel. 4564

15 CARROZAS DESFILARAN DURANTE LOS DIAS DE FESTEJOS CIVICOS

LOS MARIACHIS TENDRAN UNA CARROZA ESPECIAL, LUJOSAMENTE DECORADA CON MOTIVOS TIPICOS MEXICANOS

Hemos sido informados que durante los días de fiestas cívicas de fin de año, uno de los números más atractivos del programa de festejos, lo constituirá el desfile de las carrozas, una de las cuales será lujosamente adornada con motivos típicos mexicanos, en la cual desfilarán los famosos mariachis y el Dueto Guadalajara.

En total, contando la carroza de la reina, que será algo fenomenal por su belleza y originalidad, serán quince las carrozas que participarán en estos desfiles.

Obsequios de juguetes en la Avenida Central

Se está promoviendo un fuerte movimiento entre las casas comerciales a fin de hacer obsequios de juguetes para los niños pobres de la capital.— Los juguetes no son nada baratos, pues entre los que se van a obsequiar hay nada menos que un tren eléctrico y otros de gran valor

Información que esta mañana nos fué suministrada nos permiten poner en conocimiento de nuestros lectores que, la noche del 24, se hará un gran obsequio de juguetes entre los niños pobres de la capital.

Los juguetes, desde luego, son pedidos por diferentes y fuertes casas comerciales, y entre ellos los hay de gran valor, como por ejemplo un tren eléctrico.

Ojalá esto sirva de ejemplo para otras casas que desde un principio se han opuesto a la idea y que, no obstante, están especulando enormemente con los juguetes.

La distribución se hará en la propia Avenida Central.

SUPPLICAMOS QUE SE TOMEN MEDIDAS EFECTIVAS E INMEDIATAS

Obreros metalúrgicos dirigen respetuoso telegrama al señor Presidente de la República

Le fué dirigido hoy, al señor mandatario de la república, siguiente telegrama al primer

Señor don Teodoro Picado, Presidente de la República. S. D.

Nosotros, obreros metalúrgicos, su intervención pacífica, pedimos a Ud. muy respetuosa y drásticamente, contra la especulación que se proceda en forma y el alto costo de vida.

Suplicamos que se tomen medidas efectivas e inmediatas, pa

ra que haya tranquilidad en el hogar humilde del costarricense.

Muy atentamente, Rafael Corrales V., Víctor Zamora, Luis A. Loria, Manuel Chacón M., Manuel A. Salas Ch., Francisco Solano, Max Jirón O., Roberto Porras Jiménez, Víctor A. Aguilar, German Sánchez, G., Claudia Segueira B., Carlos A. Birmontes, Víctor M. Dotti, Guillermo Coto B., siguen más firmes.

C 15.000.00 CUESTAN LOS MARIACHIS A LA COMISION DE FIESTAS

EL GOBIERNO MEXICANO LES PAGARA DOBLES SALARIO A ESTOS ARTISTAS BIEN TRAS DURE SU PERMANENCIA EN ESTE PAIS

Se han venido hablando en diversos tonos del alto costo de los artistas mexicanos que nos visitan y que fueron pedidos por el Presidente de la Comisión de Fiestas y Gobernador de esta Provincia, don Manuel Rodó.

En realidad, no es tan grande la suma que se tenga que desembolsar por esos famosos artistas, ya que ellos constituirán

el número más típico y más alegre para la población capitalina durante los días de esos festejos.

El Mariachi Vargas, uno de los mejores conjuntos musicales típicos de la América, no ganará un centavo por sus actuaciones en nuestro país, pues mientras aquí permanezcan, devengarán doble salario que les será pagado por el gobierno mexicano.

La Comisión de Fiestas hará frente únicamente a sus gastos de transporte y de permanencia en esta capital, ascendiendo esa erogación a la suma de quinientos mil colones.

Anteayer, estos artistas se despidieron del público mexicano por medio de la mundialmente conocida X. E. W. haciendo una brillante transmisión que dedicaron al pueblo y gobierno costarricense.

AL PRESIDENTE POR SU ALZA DEL AZUCAR

Primera y construcción de San José afiliados a la C. T. C. R., dirigen extenso telegrama a ULTIMA HORA para su publicación

También dice el señor presidente de la república que ocupará la fuerza pública para impedir la especulación y que se importará azúcar.

Nosotros en nombre de los trabajadores que representamos, le decimos: En buena hora, señor presidente, que nosotros estamos dispuestos a apoyarlo. Estas son medidas que esperamos nace días que sigan adelante con estas medidas y cuente con el apoyo de los 6000 obreros afiliados a los sindicatos que representamos.

GONZALO SIERRA CANTILLO Sr. General del Sindicato de Trabajadores de la Harina afiliado a la C.T.C.R.

do a la C.T.C.R. MANUEL SOLERA SOLERA Sr. General del Sindicato de trabajadores de la construcción afiliado a la C.T.C.R.

TERERA IRAZU PUEDE OCURRIR UNA TRAGEDIA

Tres son los mayores daños que se pueden apreciar, pero el mayor es un derrumbe que está situado frente al Sanatorio y que deja buena parte del pavimento en suspenso, de modo que al paso de un camión de carga o pasajeros puede hundirse y producirse una tragedia. Otro daño es cerca de un puente donde el pavimento se ha hundido como una cuerta y cerca del kilómetro 50 se puede apreciar otro semejante. El Sr. López al darnos estos informes nos dijo que lo hace únicamente con el interés de evitar desgracias y como una contribución de los segúrs a fin de colaborar a que esta carretera se mantenga en buenas condiciones, ya que como todos sabemos llega a un sitio que constituye motivo de recreación para el turismo oriollo y extranjero.

La Dirección General de Tránsito

HACE SABER:

A LOS PROPIETARIOS, CONDUCTORES Y COBRADORES DE VEHICULOS DE TRANSPORTE DE PASAJEROS (AUTOBUSES), QUE SE SANCIONARA A AQUELLOS QUE SUBAN EL PRECIO DEL PASAJE CORRIENTE DURANTE LOS DIAS DE LAS FIESTAS CIVICAS.

San José, 19 de Diciembre de 1944.

SIGIFREDO CAMPOS PEREZ, Director General de Tránsito.

El Gran Cabaret El Molino Rojo

(ANTES MAXIM)

LO ESPERA ESTA NOCHE PARA BRINDARLE UNAS HORAS DE VERDADERA ALEGRÍA. - ¡NO FALTE! -

MAGNIFICA ORQUESTA - LICORES - CENAS - BAILE

Tokyo Fue Otra Vez Bombardeado

HUYEN LOS JAPONESES

Cuartel general aliado en las Filipinas, 21, U. P.—El Gral. Mac Arthur anuncia que los tropas japonesas que aún quedan en la isla Sw Leytu aún están huyendo a la desbandada hacia las colinas cocuadas por gran des fuerzas de guerrilleros filipinos en la isla de Mindoro. Nueve aviones japoneses fueron derribados al tratar de atacar un campo de aviación aliado recién terminado.

LA CIUDAD DE MUKDEN ATACADA POR SUPERFORTALEZAS

WASHINGTON, 21, U. P.—Aviones superfortalezas norteamericanas con bases en China, efectuaron su segunda incursión de gran magnitud en la ciudad de Mukden en el Manchukuo. El Departamento de guerra informa que una sustancial fuerza de los superbombardeos, no solamente mas de cien aparatos intervinieron en el ataque. Otros bombarderos Liberator precedentes de Saipan llevaron a cabo dos asaltos sobre las islas de Jima en el grupo volcánicas situadas a mil ciento veinticinco kilómetros de Tokio.

TRANSMISION JAPONESA

SAN FRANCISCO, 21, U. P.—La radio Tokio asevera que los aliados sufrirán un millón de bajas durante el año próximo. La transmisión enemiga dice que el Japon contendrá las fuerzas invasoras norteamericanas en el Pacifico occidental y que los alemanes harán lo mismo en Europa. Agrega el enemigo que los aliados han perdido mas de cincientos cincuenta mil hombres en el Pacifico durante el año en curso. Repetimos se trata de un cálculo enemigo.

PROXIMA REUNION DE CAFETEROS EN MEXICO

NUEVA YORK, 21, U. P.—Mario Camargo, representante colombiano en la Junta Interamericana de Café anunció anoche que en la próxima reunión de cafeteros en México se tratará no sólo de los precios del café, sino también de las cuestiones de la post guerra relacionadas con el café. Camargo acababa de regresar de Washington, donde participó en la conferencia de la Junta interamericana con el director de estabilización de precios Fred M. Vinson, rehusó comentar despachos llegados de Bogotá anoche en el sentido de que los productores colombianos están considerando la adaptación de medidas para estabilizar los precios utilizando fondos propios.

AVANZAN LOS RUSOS A TRAVES DE LA MONTANAS DE ESLOVAQUIA

MOSCU, 21, U. P.—Fuerzas soviéticas que avanzan a través de las montañas en el sur de Eslovaquia siguen encontrando obstinada resistencia germano húngara. Despachos de última hora dicen que los rusos se encuentran a sólo 27 kilómetros del centro de Bratislava de Lozovne en Eslovaquia.

A MENOS DE 19 KILOMETROS DE LIEJA LAS AVANZADAS ALEMANAS

ESTOCOLMO, 21, U. P.—Despachos recibidos de Suencia dicen que unidades alemanas de avanzada se han proyectado hasta una zona a menos de diecinueve kilómetros de la ciudad de Lieja en Bélgica a treinta y cinco kilómetros al noreste de Stavelot. Sin embargo informes enemigos admiten que los alemanes están haciendo frente a una creciente resistencia norteamericana.

EL DR. EDUARDO SANTOS CIEN DE AMERICA LATINA

NUEVA YORK, 21, U. P.—El doctor Eduardo Santos, subdirector de la Munra que se halla en Nueva York para hacerse atender una ligera afección de la vista, formuló una declaración sobre la misión que acaba de realizar para la Munra en los países latinoamericanos. El expresidente de Colombia elogia la amplia cooperación que le prestaron en todos los sectores de los países visitados y la gran participación de la América Latina en la humanitaria labor en pro de la Munra.

LOS INGLESES DESPEJARON UNA TERCERA PARTE DE ATENAS

ATENAS, 21, U. P.—Fuerzas inglesas despejaron hoy una tercera parte de Atenas permitiendo así la distribución de alimentos y otros abastecimientos en proporción mayor, por primera vez desde que se inició el conflicto hace dos semanas y tres días. El despacho no dice con claridad si los ingleses lanzaron la ofensiva total contra los "elias" gringos como lo había prometido el teniente general Scobie.

CONTRAATAQUE NORTEAMERICANO EN LA ZONA DE STAVOLET

PARIS, 21, U. P.—El primer ejército norteamericano inició un doble contraataque en la zona de Stavelot en el saliente alemán. Según despachos recibidos del frente, los estadounidenses entraron nuevamente en dicho pueblo. No obstante dice que los alemanes siguen ejerciendo intensa presión a lo largo de todo un frente de 96 kilómetros.

10 MIL SOLDADOS NORTEAMERICANOS HAN SIDO HECHOS PRISIONEROS, DICE UNA TRANSMISION ALEMANA

LONDRES, 21, U. P.—Transmisiones alemanas alegan que diez mil soldados norteamericanos han sido hechos prisioneros hasta ahora en la ofensiva invernal lanzada por los nazis. Agregan que de tres a cuatro divisiones estadounidenses han sido aniquiladas a puistas fuera de acción. Esta información enemiga aún no ha sido confirmada.

GODO GANO ANOCHE UNA PELEA

SANTIAGO DE CHILE, 21.—Arturo Godoy, boxeador chileno de peso completo, venció anoche por K. O. al peruano Juan Ullich en el segundo asalto. Godoy pesaba 90 kilogramos y Ullich 90.900.

TROPAS NORTEAMERICANAS CONTIENEN LA OFENSIVA ALEMANA EN BELGICA

PARIS, 21, U. P.—Reforzadas tropas norteamericanas contuvieron el flanco enemigo en el norte del saliente alemán en Bélgica evitando así una penetración desastrosa. Por otra parte, se informa que la principal fuerza blindada alemana al sur continúa abriéndose paso a través de las Ardenas y se cree que se han proyectado hasta la parte central de Luxemburgo.

LOS ALEMANES EN FUGA EN STAVOLET

CON EL PRIMER EJERCITO NORTEAMERICANO, 21, U. P.—Tropas alemanas que se internaron hasta la zona de Stavelot en Bélgica ya no combaten contra los norteamericanos que tenían literalmente las manos atadas. Los yanquis usan ahora sus tanques como gigantes manoplas de acero contra los tanques ligeros alemanes. Es probable que en el transcurso de las próximas 24 horas se desarrolle aquí una batalla campal en la que ambos se jugarán el todo por el todo. Los alemanes consiguieron entrar en Stavelot, 32 kilómetros al oeste del punto donde comenzaron esta ofensiva pero después de una corta y feroz batalla que hizo correr ríos de fuego por las calles los alemanes se dieron a la fuga perseguidos por el volar de los edificios.

VALIOSA LABOR VA REALIZANDO LA ESCUELA OTTO HUBBE DE VIRILLA

ESE PLANTEL DE ENSEÑANZA ESTA A CARGO DE LA COMPETENTE EDUCADORA SEÑORA ANGELA SAGOT JENKINS DE ALFARO

Conversando con algunos vecinos del distrito de Virilla, nos manifestaron su deseo de que se haga público su reconocimiento para la directora del plantel de enseñanza de esa localidad, señora Angela Sagot Jenkins de Alfaro. Nos manifiestan los vecinos en referencia que nunca como ahora la escuela está en mejores manos, pues la referida educadora no escatima esfuerzo alguno por servir constantemente los intereses educativos del vecindario. La abnegación de la señora que nos ocupa es digna de encomio. Día con día, hora con hora, se desvive por los intereses de los alumnos y de la localidad en general, con la no menor valiosa colaboración de la distinguida maestra Elena de Pérez y otros valiosos elementos que sirven en el plantel a que hacemos referencia en la presente información.

Pudimos informarnos acerca de algunas de las actividades emprendidas en la escuela referida, orgullo del circuito segundo de San José. La señora de Alfaro ha cultivado una preciosa parcela y ha realizado una magnífica cría de animales de corral, con la ayuda de sus maestros y alumnos. La fuerza de la escuela, sirve para el sostenimiento de las instituciones de beneficencia que funcionan en ese plantel de enseñanza.

Durante el curso lectivo anterior y los anteriores, la señora de Alfaro ha sostenido el Plato de Sopa, el Abrigo de los Niños y otras tantas actividades de extensión escolar, con la colaboración de la junta de educación y el pa-

tronato escolar. Ha verificado rifas, veladas y en mil formas ha logrado acercar los padres de familia a la escuela. También hizo un curso de Religión en las horas extras con el beneplácito de los vecinos.

Por otra parte, la referida señora ha logrado ampliar el local escolar procurando que la población escolar se acomode mejor en sus aulas. En las constantes visitas que realiza la señora que nos ocupa a los hogares del vecindario, ha logrado intensificar una magnífica campaña de higiene y salubridad, con la cooperación de la secretaria respectiva. Complacemos por este medio a los vecinos del mencionado distrito de Virilla y desde estas columnas felicitamos calorosamente a la abnegada maestra señora Angela Sagot Y. de Alfaro.



EN TODAS LAS PRINCIPALES LIBRERIAS PUEDE USTED ADQUIRIR UN EJEMPLAR DE LA

"LA MEMORIA DE LA PRIMERA SEMANA NACIONAL ANTIVENEREA"

Recuerde que su mejor Regalo en esta Navidad para sus hijos, lo constituye su contribución a esta campaña. - Librelas de las terribles consecuencias de las enfermedades venéreas.

HAGA PATRIA COOPERANDO EN ESTA LUCHA DE MEJORAMIENTO SOCIAL

TEL. 4564 - Servicio Día y Noche - GARAGE CL. AMERICANO - TEL. 4564

YA NO VIENE LA SELECCION NICA DE BASE BALL

ULTIMO SEGUNDO

Partieron hoy, de regreso a su patria, los futbolistas guatemaltecos. Nosotros hubiéramos deseado darles un abrazo a cada uno para significarles así, nuestra simpatía y cariño por el pueblo que ellos tan dignamente representan en nuestro país.

Se van los chapines después de competir en una temporada que nos ha colmado de asombro. Nos han dejado convencidos de su clase futbolística, de su dominio de la pelota y de su depurada técnica.

Entre ellos, descolaron con firmeza por sus brillantes actuaciones: Pepino Toledo, forward que posee un shut a lo Morera o a lo Hernán Bolaños; Tacuatzin Ortiz maestro en el dominio de la esférica, intachable caballero, insuperable medio eje. Posiblemente Tacuatzin Ortiz será recordado siempre en esta capital como uno de los más científicos medios que nos hayan visitado.

Mito Marroquín, el medio de pecho cuya colocación y excelente corte corrían pareja con su magnífico servicio y su indomable oraje.

Braham, el medio izquierdo de juego limpio, sereno, oportuno, de buen corte y mejor servicio; muchacho afable y sencillo, bueno como muy pocos. Y después, Durán y Mirón, la pareja de zagueros, siempre bien plantados, rápidos y decisivos.

Para nuestra afición, la visita de los chapines tuvo una significativa trascendencia; ya no somos los amos del mejor fútbol del istmo. Ahora, por lo que pudimos ver en esta reciente temporada, ese centro tan codiciado, está en muy buenas manos: en manos guatemaltecas, tan duras y francas como las manos de un humilde patito costarricense.

Se dice que en Puntarenas está funcionando una comisión de boxeo, subsidiaria de la que existe en esta capital y de la cual, tenemos noticia por Toñito Escarré. Lo grave de esta comisión portañesa es que abusa de la buena fe del público puntarenense, o de la afición boxística de esa ciudad, al permitir encuentros entre muchachos que en ningún otro país podrían subir al ring.

Son ya numerosas las queja

BALEADO UN PROFUGO POR DOS DETECTIVES

José Angel Hernández, prófugo desde hace meses de la estación de policía, fué frenado ayer al recibir un balazo en una pierna que le fué disparado por el detective Morales

Se está instruyendo sumaria por el Alcalde Segundo Penal de esta ciudad, Lic. don José Luis Pujol, por el hecho de san gre ocurrido ayer tarde, en las inmediaciones de Plaza Viquez, al ser baleado por el detective Morales, un sujeto de nombre José Angel Hernández a quien se le sindicó de haber huido de la estación de policía.

Hernández, al intentar huir ayer recibió uno de los balazos que le fueron disparados, cayendo donde fué recogido por los mismos detectives y trasladado al Hospital d San Juan de Dios para su curación.

que ha recibido este vespertino por las actuaciones de esa comisión fantasma, y ayer, para no ir muy lejos, tuvimos la ingrata oportunidad de oír una conversación en la que se aseguraba que se había permitido boxear a K. O. Mondragón, después de dos o tres días de haber sido objeto este pugil de una delicada intervención quirúrgica; se decía, además, que en otro encuentro, realizado en esa misma fecha a que se referían los comentarios, habíase permitido subir al ring a un hombre con una de las que se denominan gráficamente, en el lenguaje popular 'pierna de leche'.

Para terminar, nos parece oportuno llevar a conocimiento también de la afición portañesa que estas cosas serán denunciadas a la comisión de boxeo capitalina, para que se le ponga coto inmediatamente.

Por otra parte, desde estas mismas columnas hemos alentado a nuestro bueno amigo don Enrique Tijerino, promotor de boxeo de aquella localidad, en sus afanes de hacerle ambiente a este viril deporte en ese puerto.

Nosotros no creemos capaz al señor Tijerino de permitir ni promover una pelea entre pugilistas de estas condiciones, sino que, por lo contrario, lo catalogamos como uno de los promotores más humanos que hayan meditado en el mundo pugilístico costarricense.

Así lo han manifestado también otras personas, entre ellos varios boxeadores capitalinos.

La Federación Nacional de Fútbol oyó anoche a uno de sus directivos informando sobre lo que bien puede ser una irregularidad en lo que se refiere a la concesión del estadio nacional para la próxima pelea entre Castrillo y Bururú. Dijo este señor representante que a él le parecía extraño que el consejo nacional de educación física hubiese concedido el estadio nacional para realizar esa pelea sin comunicarlo antes a la federación, pese a que todo el mes de enero, tendrá que ser ocupado ese templo de los deportes con los encuentros últimos del presente campeonato nacional de fútbol.

El presidente de la federación ingeniero don Miguel Angel A. Herrero, aseguró que a él se le había informado que ese permiso aún no había sido concedido por el consejo, pese a que los preventivos ya se estaban circulando, anunciando la fecha de ese bout.

Lo que existe en el fondo de este asunto es que tanto la Federación como los empresarios de esa pelea, han señalado la misma fecha para ese encuentro y por lo tanto la venutación del campeonato, o sea, el próximo domingo catorce de enero de 1945.

Renunció anoche uno de los miembros de la federación de fútbol: don Rogelio Saprissa. Esta renuncia es sensible, porque el señor Saprissa es de las personas que honran a cualquier organismo y dignifican cualquier actividad humana. Con su renuncia, puesta en carácter de irrevocable, pierde la federación uno de sus más robustos pilares.

Por dificultades de última hora en cuanto a la financiación de sus pasajes, los peloteros nicaragüenses no podrán realizar su visita a esta capital

Fuimos informados en la mañana de hoy del fracaso de las gestiones que se estaban realizando para traer a los magníficos peloteros nicaragüenses a efecto de que compitieran en una pelea internacional que hubiera

sido muy interesante, con las mejores juvenas de esta capital y de Limón.

En efecto, por dificultades de última hora en cuanto a la financiación de los pasajes del seleccionado nicaragüense, ha tenido que darse por liquidada la serie

En cambio, la federación de béisbol, ante el fracaso de esas gestiones, dispuso invitar a los beisbolistas limonenses para que compitieran en una serie de tres matches con los mejores equipos de esta localidad.

POSPUESTA NUEVAMENTE LA SOLUCION DEL AFFER ENTRE LA LIGA Y LA FEDERACION

EN LA SESION DE ANOCHE DE LA FEDERACION, ASI FUE RESUELTO CON LA AQUIESCENCIA DEL DELEGADO DE LA LIGA, DON ENRIQUE RIBA MUÑOZ

En la sesión de anoche de la federación nacional de fútbol fue discutida nuevamente la solución deportiva Alajuelense y la Federación Nacional de Fútbol, al asunto del cual están ampliamente informados nuestros lectores.

El delegado de la Liga, don Enrique Riba Muñoz, según el mismo nos lo informara hoy, estuvo anuente a dejar en manos de la nueva directiva del club elizo, la solución final de este eroso asunto que ha privado a la afición de uno de los más robustos y técnicos conjuntos de primera categoría que hayan existido en la historia del fútbolista

La afición debe reconocer los esfuerzos que el señor Riba Muñoz ha venido desplegando hasta la fecha y en forma desinteresada, para darle forma de arreglo estable y definitivo a este rompimiento entre ambas entidades deportivas.

NO PAGUE CAPRICHOS

LOS HECHOS HABLAN... CONVENZASE PERSONALMENTE

Avísele a sus amistades y aproveche. Únicamente por esta semana:

	Uno	Tres
Bloemers para niña	1.25	2.75
Bloomers de jersey	3.75	8.75
Combinaciones americanas	18.75	41.75
Lindas carteras de legítimo cuero	30.50	85.00
Medias finisimas de seda	17.00	41.25
Medias finisimas de seda	13.75	35.00
Medias imitación Nylon (un par dura por cuatro)		43.75
Calcetines de algodón, desde 3 pares por		3.50
Calcetines de seda para hombre	4.00	8.75
Corbatas de seda	3.75	8.00
Camisetas para hombre	2.00	4.50
Camisetas para hombre	2.50	5.75
Batas de baño para niños, de dos a catorce años, desde, c/u.	10.50	
Pañuelos		2.75
Camisetitas para niño		2.75
Vestidos de baño	6.75	16.00
Pijamas para hombre	15.75	42.00
Calcetines para niña	2.75	6.25
		A
Batas de baño para señora y para hombres, las de	29.00	20.50
Billeteras de cuero mexicanas, las de	15.00	10.50
Billeteras de cuero mexicanas, las de	12.50	8.75
Monederas mexicanas, las de	7.00	4.90
Preciosos boleros mexicanos para niñas	12.00	29.75
Medias de hilo de Escocia para señoras	2.50	5.75

JUGUETES:

	Uno	Tres
Andaderas para niño (llantas de hule), las de	60.00	35.00
Trastecitos	3.00	8.00
Autos de pedal	80.00	200.00
Andadera para muñeca desde	14.00	
Balancines	29.00	
Jueguitos de muebles, ropero, cama y 2 sillas	80.00	

Artículos para regalo y muchas cosas más, que sólo viéndolo se puede creer en precios tan bajos.

AMIGA

AGENCIA DISTRIBUIDORA E IMPORTADORA. (Creada expresamente para favorecer al cliente).

Frente al costado oeste del TEATRO AMERICA — (10 varas norte Avenida Central).

ABIERTO HASTA LAS 10 DE LA NOCHE

"EL PALENQUE"

(Situado en el costado norte del Templo de la Música, construcción de dos pisos)

No pierda la oportunidad de pasar un rato agradable cuando asista a los diferentes actos que se van a celebrar en el Parque Morazán. En EL PALENQUE se sentirá usted como en su propia casa. Habrá un magnífico servicio de cenas, café, refrescos y además será usted finamente atendido por un grupo de distinguidas y bellas señoritas.

HEMOS CONSTRUIDO UN SALON EN LA PLANTA ALTA, PARA QUE USTED PUEDA PASAR UN RATO AGRA- DABLE EN COMPAÑIA DE SU DISTINGUIDA FAMILIA.

GARANTIZAMOS ORDEN, MORALIDAD, CULTURA Y BUEN TRATO.

SUICIDOSE UNA JOVEN DE 16 AÑOS

Los malos tratos a que la sometía su madre condujeron al suicidio a una jovencita de diez y seis años llamada Rosalía González

Como a eso de las once de la mañana del día de ayer, en la ciudad de Palmares, según se nos comunicó, una jovencita de diez y seis años de edad, llamada Rosalía González, se quitó la vida ingiriendo un poco de carbolina.

Una hora después, mas o menos, falleció la joven González, pese a los intensos esfuerzos médicos que se hicieron para salvarle la vida.

Según se nos dijo, la muchacha tomó la fatal determinación a causa del maltrato a que la sometía su madre.

Primeramente, y como dato ilustrativo, la jovencita intentó fugarse del hogar paterno, pero fue detenida en esta capital y enviada de nuevo junto a su madre. Desde entonces el trato a que se la sometió fue aún mas severo. Poco después, como al mes, no encontró mas remedio que matarse.

Paz a sus restos.

Fantástica coalición de vehículos en esta capital

Dos bicicletas chocan contra una cuña, resultando el ciclista Alberto Fallas con serios golpes en ambas piernas

A las diez horas de ayer en avenida quinta y calle cuarta circulaban las bicicletas placas 2679 y 3058 conducidas por Walter Morgan y Alberto Hidalgo y al llegar a la esquina chocaron las dos bicicletas contra la cuña placa dos que manejaba Alberto Hidalgo resultando el ciclista Fallas con golpes en las piernas.

A las 15 y 30 horas en avenida tercera y calle octava circulaba el camión placa 1049 le rayó el gurilabarro al camión número dos al servicio del crematorio.

Cumpleaños de la señora Ivette Michaud

Mañana festeja su cumpleaños, la encantadora señorita Ivette Michaud, dechado de belleza, de gracia y de hermosura. ULTIMA HORA, le adelanta sus cariñosas

Próximo domingo, Palace-Moderno! El triunfo sensacional:

LA CRUZ DE LORENA Por Jean Pierre Aumont

Próximo lunes, 25, feriado!! TU SERAS MIO por Olivia Haviland. Un triunfo para regalo de navidad!

Hoy Jueves, 21 de diciembre

PALACE

A las 3, 7 y 8.45 — C 1.05 Estreno de domingo! Una película de primera calidad! María de Pomes, la gran estrella española en su éxito: TE QUIERO PARA MI

VARIEDADES

A las 3, 7 y 8.45 — C 0.60 Pedro López Lagar en el éxito: CONCIERTO DE ALMAS

MODERNO

A las 7 y 8.45 — C 0.80 Ginger Rogers, en el éxito: COMPANERO DE MI VIDA

IDEAL

A las 7 y 8.45 — C 0.40 Margaret O'Brien en EL ANGEL CIEGO

LIBANO

A las 7 y 8.45 — C 0.55 EL CABALLERO DE LA NOCHE ó HELIOTROPO

KEITH

A las 6.30 y 8 — C 0.40 En colores! EN ALAS DE LA CANCION

PIDE REPRESENTACION EN LA DISTRIBUCION DE AZUCAR LA COOPERATIVA DE LA CIUDAD LA CALDERON MUÑOZ

Esperamos que el señor Presidente se sirva atender nuestra petición, dice el señor Gerente de esta cooperativa de consumo, don Guillermo Barquero C.

Gustosamente damos a la publicidad la siguiente interesante excitativa:

La Cooperativa de Consumo de la Ciudad de Calderón Muñoz, se dirige al señor Presidente de la república, para que se le dé representación en la distribución de azúcar. A continuación publicamos la nota

que sobre el particular se le dirigió el señor Presidente.

San José, 21 de diciembre de 1944.

Señor Presidente de la república, Lic. don Teodoro Picado M. Casa Presidencial. Excelentísimo señor Presidente:

Como el problema del azúcar, ha venido agudizándose cada vez más, y habiendo tenido en formas de que se piensa hacer una nueva distribución por medio de la Dependencia de Paquetes Postales, es que nos permitimos solicitar a Ud., que se sirva tomarnos en cuenta en esta nueva distribución de azúcar, a la vez que se nos conceda representación. Tal solicitud la hacemos convencidos de que son las Cooperativas de Consumo las llamadas a colaborar en estos momentos de escasez de artículos de primera necesidad y de angustia para el pueblo consumidor.

En espera de que el señor presidente, se sirva atender nuestra petición, me suscribo su atento y seguro servidor,

GUILLERMO BARQUERO C. Gerente.

LA ULTIMA HORA, felicita a los señores Directivos de la Cooperativa de Consumo de la Ciudad de Calderón Muñoz, ya que nuestro criterio es el de que verdaderamente son las Cooperativas de Consumo las llamadas a colaborar con el Gobierno en este sentido, y esperamos que el señor Presidente de la República, no desoiga tan justa petición.

EL AUMENTO DESMEDIDO DE LA ESPECULACION DEBILITA LA BASE POPULAR DEL GOBIERNO

Al Señor Secretario de Agricultura le fué dirigido el siguiente telegrama:

Sr. Secretario de Agricultura, Ciudad.

Trabajadores organizados en Sindicato de la Madera esperamos actuación decidida de su parte para efectivo y enérgico control de la vida. Creemos que de continuar aceptando en forma pasiva el aumento desmedido de especulación se debilita grandemente base popular del gobierno con fatales consecuencias para todo el país.

Respetuosamente,

ANTONIO VARGAS S. Secretario General.

DOS SELECCIONES BASEBOLISTICAS SE ENFRENTARAN EL PROXIMO DOMINGO

La Selección A y la selección B., ambas de esta capital, librarán un reñido cotejo el próximo domingo en el estadio de base ball

El domingo veinticuatro de los corrientes tendrán los aficionados al rey de los deportes un plato fuerte que saborear, con el encuentro concertado entre 2 selecciones capitalinas: A y B. Ambas novenas han sido sometidas a duro entrenamiento y medirán sus respectivas capacidades en un match que será de grandes emociones.

Este encuentro se librará en el estadio de béisbol en construcción.

EL CIRCUITO RAVENTO PRESENTA AHORAY: RAVENTOS

A las 3, 7 y 8.45 — C 1.05 Mapy Cortés, en: AHORA SEREMOS FELICES

CAPITOLIO

A las 7 y 9 — C 0.70 Hugo del Carril, en: LA PIEL DE ZAPA

AMERICA

A las 7 y 9 — C 0.55 Cantinflas, en: GRAN HOTEL

ADELA

A las 7 y 9 — C 0.60 Paul Henreid, en: VOLVEREMOS A VIVIR

CASTRO

A las 7.30 — C 0.40 Por primera vez en el cine: STALINGRADO LA HEROICA

TEL. 4564 - RESPONSABILIDAD Y HONRADEZ - GARAGE CL. AMERICANO - TEL. 4564